

MAJESTADES, EXCELENTÍSIMAS AUTORIDADES CIVILES Y ECLESIÁSTICAS QUE NOS ACOMPAÑÁIS.....

HOY, CUANDO EL VENDAVAL QUE RECORRE NUESTRO INTERIOR PARECE INTENTAR CALMARSE, QUEREMOS EMPEZAR ESTAS PALABRAS DANDO LAS GRACIAS.

EN PRIMER LUGAR, GRACIAS A NUESTRA DIÓCESIS POR ESTE FUNERAL, EL ÚNICO FUNERAL QUE CABÍA EN ESTA DESPEDIDA, PUES LA ÚNICA PRESIDENCIA QUE QUEREMOS A NUESTRO LADO ES LA DEL DIOS QUE HOY AQUÍ SE HA HECHO PRESENTE EN EL PAN Y EL VINO , BAJO LA MIRADA DE SU MADRE, EN SU ADVOCACIÓN CINTEÑA.

HUELVA ES UNA TIERRA MARIANA, ANDALUCÍA ES UN PUEBLO CREYENTE Y ES ABRAZANDO SU CRUZ DONDE ENCONTRAMOS MAYOR CONSUELO.

GRACIAS A LOS QUE NOS ACOMPAÑÁIS POR AMOR, POR COMPASIÓN, POR EMPATÍA....GRACIAS, INCLUSO, A LOS QUE LO HACÉIS POR AGENDA.

GRACIAS AL PUEBLO DE ADAMUZ, ESE PEQUEÑO RINCÓN QUE NUNCA OLVIDAREMOS Y QUE NUNCA OLVIDARA, ASÍ COMO A LA CIUDAD CORDOBESA, A LOS QUE NOS SENTIMOS Y NOS SENTIREMOS UNIDOS PARA SIEMPRE.....SIN PENSAR EN LAS CONSECUENCIAS, NO DUDARON EN SUMIRSE AL CAOS DE LOS HIERROS RETORCIDOS , DE LA SANGRE, DEL DOLOR Y DE LAS LÁGRIMAS.

ACOMPAÑARON A NUESTROS HERIDOS HASTA QUE ESTUVIERON SEGUROS DE QUE ESTABAN A SALVO Y LUEGO, NOS ACOMPAÑARON EN NUESTRO

LAMENTO.....PUSIERON A NUESTRA DISPOSICIÓN EL SUSTENTO Y EL COBIJO DE ESOS AMARGOS DÍAS, PERO SOBRE TODO, PUSIERON TODO SU CARIÑO, SU ENTREGA Y SU DESEO DE HACER QUE ESE DURO MOMENTO DOLIERA UN POCO MENOS.

GRACIAS A LOS CUERPOS DE SEGURIDAD Y EMERGENCIAS QUE ACUDIERON PRESTOS, COMO SIEMPRE, A LA LLAMADA.....HICIERON LO QUE PUDIERON CON LA INFORMACIÓN Y LOS MEDIOS DE LOS QUE DISPONÍAN.....GRACIAS POR VUESTRA EMPATÍA, VUESTRA CERCANÍA Y VUESTRO AFECTO EN LOS DÍAS POSTERIORES.

GRACIAS A LA SANIDAD ANDALUZA, SIN DUDA SOSTENIDA POR LOS PROFESIONALES QUE LA INTEGRAN. YO SÉ LO QUE ES VOLVER A CASA DE UNA GUARDIA MALA Y ABRAZAR A TUS HIJOS PORQUE SABES QUE ALGUIEN YA NUNCA PODRÁ VOLVER A HACERLO CON EL SUYO. YO SÉ LO QUE ES INTENTAR SANAR EL CUERPO DE ALGUIEN QUE TIENE EL ALMA HERIDA DE MUERTE.....TUVO QUE SER DURÍSIMO, COMPAÑEROS, GRACIAS.

GRACIAS AL PERSONAL Y VOLUNTARIOS DE CRUZ ROJA, QUE NO HAN SOLTADO NUESTRA MANO EN NINGÚN MOMENTOSI NO PUEDES CURAR, ALIVIA....SI NO PUEDES ALIVIAR, CONSUELA....SI NO PUEDES CONSOLAR, ACOMPAÑA....

GRACIAS A NUESTRAS INSTITUCIONES AUTONÓMICAS, QUE SE PUSIERON DE FRENTE DESDE EL MINUTO CERO, SOPORTANDO EL CAOS Y LOS ENVITES DE NUESTRA PROPIA ANGUSTIA..... PERMITIDME, NO OBSTANTE, UNA

CRÍTICA A LA LENTITUD DE LA INFORMACIÓN PUES, CREEDME, ES MEJOR SABER QUE IMAGINAR.

GRACIAS TAMBIÉN, COMO NO, A LAS PEQUEÑAS CORPORACIONES LOCALES CUYOS VECINOS IBAN CORRIENDO LA VOZ DE QUE ALGO GRAVE ESTABA AZOTANDO LOS CIMIENTOS DE LA COMUNIDAD Y SINTIERON NUESTRO QUEBRANTO COMO EL SUYO PROPIO..... QUERIDA PILAR, QUERIDOS ALCALDES.... HABÉIS DEMOSTRADO QUE HAY QUE SER GRANDES COMO PERSONAS PARA PODER SER GRANDES COMO SERVIDORES PÚBLICOS.

Y GRACIAS, INFINITAS GRACIAS A HUELVA, NUESTRA QUERIDA CIUDAD BENDECIDA POR EL SOL, QUE NO HA DEJADO DE ARROPARNOS DE UNA FORMA EXTRAORDINARIA, HACIÉNDONOS LLEGAR LA GRANDEZA DE SU AMOR Y SU PROPIO DOLOR, INTENTADO ASÍ QUE EL NUESTRO FUERA UN POCO MENOS DESGARRADOR.

Y ASÍ HAN IDO PASANDO LOS DÍAS Y EL DOLOR VA DEJANDO PASO A LOS RECUERDOS Y NUESTRO CORAZÓN, AÚN CON LA MISMA ESPADA CLAVADA, EMPIEZA A ESBOZAR PEQUEÑAS Y TÍMIDAS SONRISAS CUANDO MIL ESTAMPAS PASADAS IRRUMPEN CONTINUAMENTE EN NUESTRA MENTE.

YO TENDRÍA ALGO MAS DE POCOS AÑOS CUANDO UN DÍA LE PREGUNTÉ A MI MADRE....."MAMI, TÚ CUANTO DINERO GANAS???".....SUPONGO QUE SERÍA ALGO QUE HABLÁBAMOS ENTRE CHIQUILLOS....."LO JUSTO, CARIÑO"- ME DIJO ELLA- "PORQUE LO QUE QUEDA EN MI CUENTA A FINAL DE MES, NO ES MIO"...."Y DE QUIEN

ES, MAMA?”, LE PREGUNTÉ PORQUE NO LO COMPRENDÍA.....”DE LOS DEMÁS”, ME DIJO ELLA.

ASÍ ERA MI MADRE...GENEROZA CON TODO LO QUE TENÍA, GENEROSA CON SUS GANAS, GENEROSA CON SU TIEMPO, GENEROSA CON SUS SONRISAS....ASÍ ERA ELLA.

Y ES QUE LO QUE PERDIMOS ESE FATÍDICO DOMINGO 18 DE ENERO NO ERA SÓLO UN CIFRA....ERAN VAGONES LLENOS DE VIRTUDES Y DEFECTOS, ERAN VAGONES LLENOS DE TRIUNFOS Y DERROTAS, ERAN VAGONES LLENOS DE ANHELOS Y SILENCIOS....ERAN VAGONES LLENOS DE ESPERANZA.

PORQUE ELLOS NO SÓLO SON LOS 45 DEL TREN....ELLOS ERAN NUESTROS PADRES, MADRES, HERMANOS, HIJOS O NIETOS...

ELLOS NO SÓLO SON LOS 45 DEL TREN....ELLOS ERAN LA ALEGRÍA DE NUESTROS DESPERTARES Y EL REFUGIO DE NUESTRAS PENAS...

ELLOS NO SÓLO SON LOS 45 DEL TREN....ELLOS ERAN LA ILUSIÓN DE BUSCAR UN FUTURO MEJOR, LA ALEGRÍA DE DISFRUTAR MOMENTOS EN FAMILIA O EL DESEO DE VOLVER CON NUESTROS SERES QUERIDOS...ELLOS ERAN ESO QUE YA NUNCA SERÁN....

PORQUE ELLOS NO SON SÓLO LOS 45 DEL TREN, ELLOS ERAN PARTE DE UNA SOCIEDAD TAN POLARIZADA QUE EMPEZÓ A RESQUEBRAJARSE HACE MUCHO TIEMPO Y NO NOS ESTAMOS DANDO CUENTA.

ELLOS NO SON SÓLO LOS 45 DEL TREN.....PERO SON LOS 45 DEL TREN...

Y NOSOTROS....NOSOTROS SOMOS LAS 45 FAMILIAS A LAS QUE SE LES PARÓ EL RELOJ A LAS 7:45 DE AQUELLA FATÍDICA TARDE.

SOMOS LAS 45 FAMILIAS QUE SE ABRAZARON EN AQUEL CENTRO CÍVICO, DONDE EL PASO DEL TIEMPO SE IBA INUNDANDO DE SILENCIO Y EL SILENCIO IBA DEJANDO PASO AL LLANTO CUANDO EMPEZAMOS A COMPRENDER EN EL LENTO AVANCE DE LAS HORAS QUE VOLVERÍAMOS SIN ELLOS.

SOMOS LAS 45 FAMILIAS QUE HAN APRENDIDO CON DEMASIADA CRUELDAD QUE LA LLAMADA QUE NO SE HACE SE QUEDA SIN HACER Y EL BESO QUE NO DAMOS ES EL QUE MÁS RECORDAMOS.

SOMOS LAS 45 FAMILIAS QUE CAMBIARIÁN TODO EL ORO DE ESTE MUNDO, QUE AHORA NO VALE NADA, POR PODER MOVER LAS AGUJAS DEL RELOJ TAN SÓLO 20 SEGUNDOS.

Y TAMBIÉN SOMOS LAS 45 FAMILIAS QUE LUCHARÁN POR SABER LA VERDAD PORQUE SÓLO LA VERDAD NOSAYUDARÁ A CURAR ESTA HERIDA QUE NUNCA CERRARÁ..

SABREMOS LA VERDAD, LUCHAREMOS PARA QUE NUNCA HAYA OTRO TREN, PERO LO HAREMOS DESDE LA SERENIDAD, DESDE EL ALIVIO, DESDE LA PAZ DE SABER QUE....

EN LOS BRAZOS DE LA VIRGEN
AHORA DUERMEN
Y EL REGAZO DE UNA MADRE QUE LOS QUIERE
ES QUIEN LOS MECE.

VIRGENCITA DE LA CINTA
PATRONA DE ESTE GRAN PUEBLO
DALES PAZ, SERENIDAD
DESCANSO ETERNO

VIRGEN BELLA, VIRGEN GUAPA
NO LOS SUELTES DE TU VERA
QUE NO SIENTAN EL DOLOR
QUE NO SIENTAN LA MISERIA

QUE EL AMOR Y LA VERDAD
LOS COBIJE PARA SIEMPRE
Y EN EL ABRAZO DE DIOS
LA VIDA VENZA A LA MUERTE

MADRE DE LA ALMUDENA
VIRGEN QUE GUÍA EL CAMINO
LLEVALES EL BESO MUDO
ESE ADIÓS QUE NO LES DIMOS.

REMEDIOS, MADRE QUERIDA
REINA DEL ALJARAQUEÑO
BRÍNDALES TUS FIRMES MANOS
QUE YA NUNCA TENGAN MIEDO.

MADRE DEL AMOR HERMOSO
REINA DE LA VICTORIA
DOLORES DEL NEGRO LUTO
CONCÉDELES TU LA GLORIA

Y GUÍA TAMBIÉN NUESTRAS VIDAS
HUMILDE VIRGEN DEL SOL
Y QUE LA MISERICORDIA
LATA EN NUESTRO CORAZÓN

HAZ QUE CESE ESTE DOLOR
VIRGEN MORENA DEL CARMEN
LLEVATE ESTA CRUEL ESPADA
CON LA ESPUMA DE LOS MARES.

Y TU, VIRGEN DEL ROCIO
LA QUE ALUMBRA MIS DESVELOS
LA QUE SIEMPRE ME ACOMPAÑA
CUANDO ME ROMPO POR DENTRO

ABRAZA SUS CORAZONES
Y LLÉVALES UN SUSPIRO
CON UNA CANCIÓN DE AMOR
POR LOS AÑOS COMPARTIDOS

DILES QUE TENEMOS PAZ
Y QUE SEREMOS VALIENTES
QUE EL ODIO NO NACERÁ
EN LA RABIA QUE NOS CRECE

QUE VOLVERÁN LAS SONRISAS
Y SEGUIREMOS VIVIENDO
Y ESTE AMOR NO MORIRÁ
VIVIRÁ DE SUS RECUERDOS

DILES TU , BLANCA PALOMA
PASTORA DE LA ROCINA
QUE SIEMPRE LOS SENTIREMOS
CON EL SOL O CON LA BRISA

Y QUE CON FE ESPERAREMOS
A QUE LLEGUE ESE MOMENTO
EN EL QUE DIOS NOS ABRACE
Y ASÍ VOLVAMOS A VERNOS.

DESCANSEN EN PAZ...